

Klick!

Web-Infos für Führungskräfte und Sicherheitsbeauftragte in Kliniken und Pflegeeinrichtungen

Infos des Robert-Koch-Instituts zum Coronavirus (SARS-CoV-2)

Das Robert Koch-Institut erfasst kontinuierlich die aktuelle Lage zu SARS-CoV-2, bewertet alle Informationen und schätzt das Risiko für die Bevölkerung in Deutschland ein. Daneben sind eine ganze Reihe von Dokumenten und Handlungsvorschlägen auf der Internetseite des RKI abrufbar. So z.B. „Hygienemaßnahmen und Infektionskontrolle bei Patienten mit Pneumonien verursacht durch das Coronavirus“ oder „Informationen zur Coronavirus-Meldepflicht“. Lesenswert ist auch das jeweils aktuelle Epidemiologische Bulletin des RKI.

Mehr Informationen dazu hier:

[Klick](#)

Merkblatt über CoV-2 zur Information von Mitarbeitern und Patienten

Die permanente Informationsflut in allen Medien über den Coronavirus führt nicht unbedingt dazu, dass bei den Menschen auch die richtigen Daten und Fakten ankommen. Für medizinische Laien ist es nicht einfach, von Eigeninteresse gesteuerten Alarmismus von objektiver Berichterstattung zu unterscheiden.

Die Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) hat ein Merkblatt mit Antworten auf häufig gestellte Fragen zum neuartigen Coronavirus (SARS-CoV-2) zusammen gestellt, das sich sehr gut für die Information der Mitarbeiter sowie von Patienten und Bewohnern eignet.

Mehr Informationen dazu hier:

[Klick](#)

IAG Report „Arbeitszeit sicher und gesund gestalten“

Die Gestaltung von Arbeitszeit gehört zu den wichtigen Themen für die Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit. Im Report „Arbeitszeit sicher und gesund gestalten“ stellt das Institut für Arbeit und Gesundheit der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (IAG) aktuelle Befunde und Empfehlungen zusammen. Präventionsfachleute und Führungskräfte, aber auch die Beschäftigten finden darin konkrete Empfehlungen zur Gestaltung der Arbeitszeit und zu Pausen und Ruhezeiten. Ein separates Kapitel ist der Nacht- und Schichtarbeit und den unmittelbaren Auswirkungen auf das gesundheitliche Befinden gewidmet.

Mehr Informationen dazu hier:

[Klick](#)

BGW-Kongress „Sicher und gesund in der Pflege“

Die Berufsgenossenschaft für Gesundheitsdienst und Wohlfahrtspflege veranstaltet den Kongress am 19. und 20. März 2020 in Köln sowie am 3. und 4. September 2020 in Hannover. Interessierte haben die freie Terminwahl, das umfangreiche Programm ist an den beiden Orten identisch. U. a. werden Handlungshilfen und Beispiele für eine gute betriebliche Präventionskultur vorgestellt und wie sich Belastungen für Beschäftigte abbauen lassen.

Mehr Informationen dazu hier:

[Klick](#)